

Bericht des Jägercorps Schießen 2023

Das Jägercorps traf sich am 10.06. im Saal der Gaststätte „Struppes“ um den besten Schützen und damit den neuen Jägercorps König zu ermitteln.

Die Bedingungen waren günstig. Der Saal war angenehm kühl, das Gewehr eingeschossen, die Pokale standen in Reih' und Glied und warteten auf die Gewinner.

Jägermajor Daniel Strucker und Hauptmann Benedikt Brings konnten die Schützen zum ersten Schießwettbewerb nach der Pandemie begrüßen.

Der Schießreigen wurde durch den amtierenden Schützenkönig Stefan I. Eßer eröffnet. Unter den Gästen war auch der Oberst, Heinz Hahn.

Der erste Platz und damit der Sieger und Jägercorps König 2023 stand nach dem ersten Durchgang fest: es ist

Daniel Vleeschouwers vom Jägerzug Jung-Enzian.

Er ist ein Wiederholungstäter, hatte er die Jägercorps König Würde bereits 2015 schon inne.

Der zweite Platz musste im Stechen ausgeschossen werden. Claus Hahn (TC Allrath) konnte sich gegen den Mitbewerber Sebastian Wichert (Hubertus Jägerzug) durchsetzen.



v.l.n.r.: Claus Hahn; Sebastian Wichert; Daniel Vleeschouwers; Jägermajor Daniel Strucker

Ein besonderer Dank geht an die beiden Schießmeister Robert Bröker und Sebastian Wichert.

Daniel Strucker
Oberstleutnant

Benedikt Brings
Hauptmann